

ふくえいPTAだより 5月号



令和3年5月吉日
市川市立福栄小学校
PTA会長：小林 俊暁
校長：蓮尾 弘子

PTA 会長より

皆さま、ご入学、ご進学おめでとうございます。

1. 新学年がスタートし、1か月が経ちました。子供たちも新しい環境に馴染んできたことかと思えます。
2. 色々な事が制限される中で、本年度も新しい取り組みや改善など、子供たちがより安全により元気に学校生活を送れるよう、努めて参ります。保護者の皆さまにおかれましては、引き続き PTA 活動へのご理解、ご協力をいただけますよう改めてお願い致します。

校長先生より

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。また、昨年度に引き続きまして、新型コロナウイルス感染症に対する感染予防対策にもご配慮いただき、感謝申し上げます。

さて、令和3年度が始まり、1か月が経ちました。まん延防止等重点措置や変異株の拡大など、新型コロナウイルス感染症についての不安は、この先もまだまだ続く様子です。学校では、感染拡大予防対策に十分に注意を払いながら、今年度も教育目標である「ゆたかに学びたくましく生きぬく子を育む「一『あい』がいっぱい福栄小一」」を目指して、教職員一同力を合わせて指導を重ねてまいります。どうぞご協力よろしくお願いいたします。

さて、今年度も年度当初から「『あい』がいっぱい福栄小」の中の「『あい』さついっぱい福栄小」を目指して、子どもたちに声をかけています。年間生活目標も「あいさつを通して みんながあたたかい気持ちですごせる学校にしよう」として、あいさつを意識して生活できるようにしています。大人の私たちも「おはようございます。」「ありがとうございます。」「お世話になります。」等々、自然とこのような言葉の出る人には「感じのいい人だな。」と肯定的な印象を持つことが多いのではないのでしょうか。ぜひ、子どもたちにも、自然とあいさつできる習慣をつけてほしいと思っています。学校では、教職員みんなで率先してあいさつをしていきたいと思っております。ご家庭でも、ぜひ、ご協力をお願いします。

個人情報記載のため
掲載は控えさせていただきます。

P T A本部より

今年度は新役員が5名加わり計11名でのスタートとなりました。
各委員の役員も決まり、5月13日に第1回目のPTA運営委員会を開催致しました。

今年度も本部役員一同、協力し合いながら努めて参りたいと思います
ので、保護者の皆さま方にはご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い
いたします。

～資源回収、ベルマーク回収再開について～

新型コロナウイルスの影響により、昨年度に一時中止していた資源回収
作業とベルマーク回収を今年度より再開いたします。

資源回収方法

回収場所は例年と同様、指定ステーション及び、福栄小学校昇降口に
ございます。どうぞご利用ください。



ベルマーク回収方法

ベルマークは例年専用の封筒に入れて、毎月の集金時にご持参をお願い
していましたが、今年度より集金は口座引き落としになるため、専用封筒
での回収はいたしません。お子さまが各自持参し、各クラスに設置してい
るベルマーク回収箱に入れて下さるようお願いいたします。

また、学校1階の事務室前にも回収箱を設置しておりますので、ご来校
の際は、保護者の方もご利用下さい。

尚、ベルマークをご持参する際は、各商品からベルマークのふちを切り
取ってからご持参の程ご協力をよろしくお願い致します。



先日配布いたしました『体育発表会についてのお願い』の注意事項を
ご覧いただき当日は【安全・安心】【密防止策】のご協力をお願いします。



 **みなさまのご協力よろしくお願いします** 

昨年度の本部役員2年目の皆さま、各委員の皆さまへ

昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、例年とは異なる中で
新学年のスタートとなり、様々な学校行事の短縮開催や中止が相次ぎま
した。

不安を抱えながらも、PTA業務を引き受けてくださった皆さま方
お疲れさまでした。そして本当にありがとうございました。

